

SAPPORO

見つけた！

サッポロスマイル

第4回

食や自然にあふれたたくさんの笑顔が集まる街・札幌。

“ゲストが肌で感じた札幌の魅力”をporocoがインタビュー。

多くの人たちが楽しめる
季節ごとのイベントが豊富

シーズン中は、オフが週に1回なので、心身を休めるために、家でゆっくり過ごすことが多いですね。でも札幌は季節ごとに「食」「音楽」「スポーツ」「芸術」と幅広いジャンルのイベントが開催されているので、そんな時は、やはり出かけたくなります。イベントごとにたくさんの人たちが集まるのが素晴らしいですね。僕も今年は「ピアガーデン」と「オータムフェスト」に行きました。オータムフェストは、札幌にいながら北海道各地の自慢の味が楽しめるので大好きです。これからも機会があったらいろんなイベントに足を運んでみたいですね。

都会と自然がうまく調和した
人々の温もりを感じる素敵な街

僕は帯広出身ですが、高校は福井、大学は平塚と、いずれものどかな街で過ごしました。2013年のレバンガ北海道移籍をきっかけに、札幌在住となりました。札幌は都会で、何をするにもどこへ行くにも便利な街です。しかも、都会なのに緑が豊かで、自然の安らぎを感じられるところがいいですね。そんな温かみのある街だからなのか、ファンの方もみんな温かいですよね。アウェイ戦の時でも応援に駆けつけてくれるファンもいて、「共に戦ってくれている！」と感じます。そんなファンの方たちを自分たちのプレイで笑顔にできるように、これからも頑張ります。

緑豊かな魅力的な街で
心温かいファンと共に戦う



迫力ある試合を見てもらえるように、日々頑張っています。応援よろしくお願ひします。

SMILE POINT

SAPPORO



炭水化物がエネルギーに！

試合前によく食べるものは、「四郎兵衛 白石店」の「豚みぞれ鍋焼き」と「そばいなり」です。パワーの源になるので、他のチームメイトと一緒に利用しています。



スープカレーがお気に入り

スープカレーが好きで、「SAMURAI.」の「侍.スペシャル」をよく食べます。定番食材を選べるトッピングをプラスできるので気に入っています。



「生ラム」にハマっています

レバンガ北海道のオフィシャルスポンサー「ヤマダモンゴル狸小路店」に、チームメイトとよく食事に行きます。この時は牧選手・西川選手と一緒にいました。